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ATA DA 03ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ASSUNTOS IN STITUCIONAIS CT-
AI. 
 
Aos dezessete dias do mês de junho de dois mil e treze às 09h30min, realizou-se a 3ª 
Reunião da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais – CT-AI, Biênio 2013/2014, do 
Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP, na sede do 
Departamento de Águas e Energia Elétrica, onde estiveram presentes representantes 
dos seguintes seguimentos: Álvaro Yanagui (representando o DAEE); Marcelo Gomes 
de Oliveira Néias (representando a Assoc. dos Eng. Arquitetos e Agrônomos de Pres. 
Prudente e Região); Adriano Melo (representando a FIESP); Itamar A. de Oliveira Junior 
(representando da CIESP); José Roberto Nascimento (representando da SABESP); Luis 
Carlos B. Cardoso (representando a CETESB); Roberto Yassuo Shirasaki 
(representando a CATI/PRES. PRUDENTE- SP); Murilo Gonçalves Cavalheiro, 
Secretário Executivo Adjunto e Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo do CBH-PP, 
bem como convidados conforme lista de presença anexa. O Sr. Marcelo Neias, 
coordenador da CT-AI inicia a reunião agradecendo a presença de todos, e dispensa a 
leitura da ata da reunião anterior, que será lida para aprovação na próxima reunião desta 
Câmara Técnica. Com a palavra, o Sr. Sandro Roberto Selmo, Secretário Executivo do 
CBH-PP, expõe o assunto a ser tratado: Análise da documentação dos projetos 
protocolizados visando à hierarquização dos Recursos do FEHIDRO 2013. O Sr. Sandro 
Roberto Selmo apresentou os projetos lacrados, protocolados no período de 13 e 14 
(quinta a sexta-feira) de junho de 2013, até as dezessete horas na Secretaria Executiva 
do CBH-PP. Os presentes, divididos em três mesas, tomam seus lugares e procedem à 
análise da documentação dos projetos. Após a análise de todos os projetos, o Sr. 
coordenador da Câmara Técnica de Assuntos Institucionais encerra a reunião e 
agradece a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Mylenni Guerra Lima, 
Secretária “ad-hoc”, encerro esta ata que, após lida, se aprovada, será assinada por 
quem de direito. Presidente Prudente, aos dezessete dias do mês de junho de 2013. 
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